

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



PIRELLI P ZERO™ CORSA POUR LA UTOPIA : LE DERNIER CHEF-D'ŒUVRE DE PAGANI

**L'ensemble de la famille Pagani, y compris la dernière hypercar du constructeur,
utilise des pneumatiques Pirelli conçus sur mesure**

Milan, le 12 septembre 2022 - La dernière création d'Horacio Pagani, la Utopia, est exclusivement équipée de pneumatiques Pirelli P Zero™ Corsa. La nouvelle hypercar a été révélée au Musée des sciences et des technologies Leonardo da Vinci de Milan, équipée de pneumatiques sur mesure développés par Pirelli pour offrir non seulement des performances ultimes dans toutes les situations de conduite, mais aussi un excellent confort à bord, tout en améliorant la dynamique excitante du véhicule et la sensation unique dont profite le pilote.

LE P ZERO™ CORSA DE TOUTES LES PERFORMANCES

Pour atteindre ces objectifs, Pirelli a choisi le P Zero™ Corsa, qui tire pleinement parti de toutes les leçons apprises en sport automobile. La technologie des composés et de la bande de roulement permet au pneumatique de supporter des puissances et des couples extrêmement élevés, quelles que soient les températures et le type de surface de la route.

En utilisant ce pneumatique comme base, Pirelli a ensuite fait évoluer la polyvalence du P Zero™ Corsa pour assurer le confort qui fait partie intégrante du projet Utopia tel qu'imaginé par Horacio Pagani - avec la silhouette du véhicule gravée sur le flanc du pneumatique pour indiquer le développement sur mesure effectué par Pirelli.

La dynamique de conduite est renforcée par des pneumatiques de deux dimensions différentes : 265/35ZR21 à l'avant et 325/30ZR22 à l'arrière. Un pneumatique hiver P Zero™ Winter sur mesure est également disponible pour les conditions plus fraîches.

LA VIRTUALISATION UTILISEE POUR LE DEVELOPPEMENT

Le développement du pneumatique de la Pagani Utopia a été mené à l'aide de la virtualisation : une approche pionnière dans le sport automobile et transférée par la suite aux produits pour véhicules de route. Celle-ci permet à Pirelli de définir un pneumatique selon les spécifications exactes d'un fabricant, puis de le tester virtuellement et avec précision avant même la construction d'un prototype physique. Cette méthodologie est plus rapide, plus durable et plus efficace que le processus traditionnel.

UNE COLLABORATION INSCRITE DANS LA DUREE

La collaboration entre Pirelli et Pagani, qui dure depuis plus de dix ans, a été caractérisée par la mission d'unir une technologie de pointe à un style avant-gardiste. Les points forts de cette histoire ont été les pneumatiques P Zero™ pour la Zonda, le P Zero™ Trofeo R pour la Huayra Roadster BC, et maintenant le dernier P Zero™ Corsa pour la Utopia.

Le prochain chapitre est encore en cours d'écriture...